

Piéton

Le calvaire !



Photo : COE

Par manque d'eau dans certains quartiers de Libreville, les habitants sont parfois obligés de recourir à tous les moyens possibles pour avoir le précieux liquide. C'est le cas ici de cette compatriote qui n'a pas de mal à recueillir de l'eau qui jaillit du sol pour ses travaux ménagers. D'où provient-elle ? Là est toute la question.

Attention microbes !



Photo : COE

"La propreté est la base de toutes les conditions hygiéniques", apprend-t-on à l'école primaire. Mais, certains commerçants n'ont rien à faire de cette règle. Ils n'hésitent pas à cuire des aliments sur des fûts, comme celui-ci, devenu crasseux au fil du temps, avec tous les risques de se prendre toutes les bactéries possibles. Que font les services en charge de la protection des consommateurs ?

Lampadaire " à bout de souffle "



Photo : COE

Cela fait plusieurs semaines que ce lampadaire se trouve à même le sol, sur le Boulevard triomphal Omar Bongo. Serait-il tombé ou alors aurait-il été déterré ? Nul ne le sait. En attendant, autant le débarrasser de là, s'il n'est plus utile pour l'éclairage public.

COE

Transports/Syndicats des agents de la Sogatra
Reprise des activités avec service minimum

C.O.
Libreville/Gabon

Cette décision a été prise hier, au cours d'une assemblée générale des responsables de cette entreprise et des syndicats affiliés.

LA Direction générale de la Société gabonaise des transports (Sogatra), les Syndicats des conducteurs et des techniciens (Sycotec) et national des transporteurs terrestres (Synatrat) étaient réunis, hier, en assemblée générale, au siège de la Sogatra. Objectif : chercher les voies et moyens pour relan-



Photo : L'Union

Les membres des syndicats de la Sogatra au sortir, hier, de leur assemblée générale.

cer les activités au sein de cette entreprise, après deux mois de grève. Au sortir de cette rencontre, il a été décidé, à l'unanimité,

de la reprise du travail, mais avec un service minimum, à partir de ce mercredi 23 août. De 7 à 12 h 30 pour l'administration, et de 7 à

18 h 30 pour l'exploitation. De même que pour le transport urbain (Libreville-Ntoum, Libreville-Akanda, Libreville-Melen, et Libreville-Owendo) et inter-urbain (Libreville-Bitam, Libreville-Lambaréné et Libreville-Lebamba). Ce programme intègre également la reprise des taxis-compteurs. Pour les responsables syndicaux et ceux de la Sogatra, qui présentent par ailleurs leurs excuses aux usagers pour les désagréments causés, cette reprise d'activités avec un service minimum va évoluer progressivement vers un régime à plein temps.

Régies financières
Grève illimitée

R.H.A
Libreville/Gabon

Comme annoncé dans notre précédente édition, les agents des régies financières sont en grève illimitée depuis hier matin. Les Impôts, la Douane, le Trésor et les Hydrocarbures sont des administrations paralysées dont les agents se sont retrouvés au Trésor public pour se faire entendre et faire état de la situation.

POUR cette première journée, il était question de sensibiliser les agents sur les mobiles de la grogne. Les grévistes dénoncent la non prise en compte de certains engagements, concernant le paiement de leurs primes et bonus généralement non versés. Ils disent pourtant avoir obtenu la garantie du gouvernement de payer, au 10 août, deux mois de bonus et un de primes avant la perception de leurs sa-



Photo : R.H.A

Les agents des régies financières à leur piquet de grève du Trésor public.

laire.

" Deux milliards pour honorer l'engagement du gouvernement "

Après plusieurs rencontres, le gouvernement proposait de verser ces bonus et primes " à la date du 10 août, combinés au paiement de la solde avant le 17 du même mois. » Ce qui n'a pas été fait, déplorent-ils. Selon leurs dires, le secrétaire général du ministère du Budget et des Comptes publics

aurait signé un document attestant du paiement. « Nous ne pouvons comprendre que le secrétaire général ait signé ce document sans s'en référer au contenu de la caisse. Elle indiquait qu'il y avait 3 500 millions à la Caisse de dépôt et de consignation, dans un compte spécial régie. Et que 2 milliards devaient servir pour honorer l'engagement du gouvernement », explique le porte-parole de la Fédération des syndicats des régies financières et des

administrations assimilées (Fesyrefaa), Wilfried Erisco Mvou-Ossialas.

Les grévistes ont également dénoncé la réponse de leur ministre de tutelle, les exhortant à une reprise des activités. « Lorsque le ministre de l'Économie déclare dans "L'Union" que nous devons travailler pour avoir de l'argent, nous ne sommes pas contre. Mais qu'il arrête aussi d'accorder des exonérations à des entreprises qui doivent faire rentrer l'argent dans les caisses de l'État. Qu'il arrête également d'accorder des abattements à des sociétés qui ne font pas rentrer l'argent (...). Nombreuses ont de gros chiffres d'affaires, mais ne versent rien à l'État. », condamne M. Mvou-Ossialas.

Il faut enfin rappeler que ce mouvement aura un impact lourd sur les recettes de l'État. Une solution doit rapidement être trouvée.



CONCOURS D'ENTREE

Préparez votre diplôme dans l'une des meilleures écoles de la sous-région

MASTER

- Banque-Finance-Assurance
- Comptabilité-Contrôle-Audit

LICENCES

- Comptabilité-Contrôle-Audit
- Banque-Finance-Assurance

Filières en préparation

- Commerce et Marketing
- Gestion d'entreprise

BBS, l'école supérieure de la Banque, est un établissement supérieur agréé par l'Etat gabonais et accrédité par le CAMES qui forme les bacheliers, étudiants et professionnels aux métiers de la Banque, de la Comptabilité, contrôle et de l'Audit. Pour une insertion professionnelle efficace, BBS vous invite à la rejoindre en participant au concours d'entrée.

Date limite de dépôt des dossiers
15 septembre 2017

Pour plus d'informations: (+241) 02 656 987 / 01 76 26 85

BBS. le chemin vers l'excellence

Nos partenaires:



